



*S'unir,  
s'entraider,  
grandir!*

## COMMUNIQUÉ

### **Semaine québécoise des directions d'établissement scolaire Du 17 au 21 octobre 2022**

Anjou, 17 octobre 2022 – La semaine québécoise des directions d'établissement scolaire reconnaît le travail de première ligne des leaders que sont les directions d'établissements scolaires. Acteurs de premier plan de notre système éducatif, ils interagissent de près avec les élèves, le personnel, les familles et la collectivité.

Tout au long de l'année scolaire, sans compter, les directions et les directions adjointes fournissent appui et accompagnement au personnel enseignant et non enseignant afin d'instaurer un milieu d'apprentissage axé sur la réussite scolaire et le développement de chacun des élèves.

Leur rôle est sans nul doute l'un des plus exigeants, mais aussi l'un des plus gratifiants du monde de l'éducation et son incidence va bien au-delà de la salle de classe ou des quatre murs de l'école.

En qualité d'association partenaire, représentant plus de 3 400 retraité(e)s de directions d'écoles, l'AQDER a à cœur de souligner et de promouvoir cette semaine de reconnaissance nationale.

Merci aux directions pour leur dévouement ainsi que leur engagement à former et à influencer les leaders de demain. Nous sommes fiers de la contribution que chacune d'elles apporte à l'excellence de l'école Québécoise.

Michel Gobeil  
Président de l'AQDER